
2008/762 - Attribution d’une subvention complémentaire de fonctionnement à l’Association « Sport dans 
la ville » sise 15, quai de la Gare d’eau à Lyon (9ème arrondissement) pour son projet « Campus » 
(Direction du  Développement Territorial) (BMO du 13/10/2008, p. 1875) 

Rapporteur : M. LEVEQUE Louis 

M. LEVEQUE Louis, rapporteur : Avis favorable, Monsieur le 
Maire, pour l’attribution d’une subvention complémentaire de 30 000 € à 
« Sport dans la ville », une association qui conduit un travail remarquable à 
travers la pratique sportive, la réussite éducative des enfants et sur 
l’insertion sociale et professionnelle des jeunes adultes. 

 
M. GIORDANO Alain, Maire du 9e arrondissement : Mes chers 

Collègues, Monsieur le Maire, ce n’est pas mon habitude d’intervenir 
systématiquement sur les dossiers du Conseil municipal et je vous rassure, 
je ne vais pas obligatoirement changer d’habitude. Je rassure aussi M. 
Havard, je ne pense pas profiter de ce dossier pour critiquer le 
Gouvernement, peut-être même au contraire. 

 
M. LE MAIRE : Il ne faut pas aller dans l’excès contraire non 

plus ! 
 
(Rires.) 
 
M. GIORDANO Alain : Non, non, Monsieur le Maire, rassurez-

vous, je serai mesuré et équilibré ! 
 
Je voulais tout simplement et rapidement sur ce dossier, en 

appui de ce qu’a dit Louis Lévèque, dire toute notre satisfaction concernant 
le travail de partenariat réalisé avec « Sport dans la ville ». 

 
Au début du mois de juillet, Monsieur le Maire, avec l’Adjoint 

aux Sports, nous avons commencé quelques inaugurations, notamment 
sur la Duchère. Je veux parler par exemple du gymnase de la Martinière 
qui en plus, est un modèle en matière environnementale mais qui offre 
surtout un cadre de qualité pour pratiquer des activités sportives. Dans la 
foulée, avec l’Adjoint aux Sports, nous avons inauguré en ce qui concerne 
le basket et le football, des terrains de sports ouverts sur le quartier, ce qui 
est une bonne chose. Je ne parle pas d’autres dossiers qui vont arriver et 
peut-être même, on verra des dossiers de plus grande envergure comme 
la halle d’athlétisme mais là, ce sont d’autres sujets. 

 
Il est incontestable que nous avons fait un effort important sur 

les infrastructures. Il faut bien entendu qu’en corrélation, nous ayons des 
structures pour amener la vie sportive et sociale dans ces quartiers.  

 
« Sport dans la ville » est l’un de ces vecteurs indispensables 

et je pense qu’il y aura consensus sur ce dossier puisque et la Ministre des 
Sports et la Ministre de la Ville ont salué et les travaux de l’Association et 
nos initiatives en la matière.  

 



Nous mesurons dans le 9e la chance que nous avons que le 
campus « Sport dans la ville » soit installé dans notre arrondissement et 
que la Ville accompagne son développement car « Sport dans la ville », 
comme il a été dit tout à l’heure, offre une chance à des milliers de jeunes 
de pratiquer des activités sportives près de chez eux, avec un 
encadrement compétent et des équipements d’une grande qualité. Mais 
c’est aussi et surtout une occasion unique de créer du lien social et 
d’apprendre à mieux vivre ensemble à travers le prisme du sport.  

 
En résumé, vous l’avez compris, nous tenons donc à féliciter 

« Sport dans la ville » pour tous les programmes de qualité qui sont mis en 
place, tout particulièrement bien entendu dans le 9e arrondissement, avec 
pour objectif, comme le souligne leur slogan, arriver à « apprendre et 
réussir ». Voilà bien un programme ambitieux que nous soutenons. Je 
vous remercie. 

 
M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon 

rapport. Il n’y a pas d’opposition ? Elles sont adoptées. 
 (Adopté.) 
 


